



9 abril de 2019

**Lic. José Luis Armendáriz González**  
**Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos**

Por medio de la presente informo que se me comisionó a la preparación del museo Deni en la Ciudad de Delicias, Chihuahua del 30 de Marzo al 3 de Abril.

Las actividades que se me asignaron fue la de transporte de personal, equipo y material necesario para la elaboración del Museo Deni de Chihuahua a Delicias y viceversa, pintado de acabados, acomodo de utilerías, compras de materiales, limpieza y grabación del evento de inauguración del Museo Deni.

Saludos Cordiales

Atte:

  
\_\_\_\_\_  
Juan José Alfonso Camacho Tijerina

DHNET